

## SESIONES ORDINARIAS

2013

## ORDEN DEL DÍA N° 2419

## COMISIÓN DE CULTURA

Impreso el día 13 de septiembre de 2013

Término del artículo 113: 24 de septiembre de 2013

SUMARIO: **Concierto** de las Américas, realizado el 20 de abril de 2013, en la provincia de San Juan. Declaración de interés de la Honorable Cámara. **Ferrá de Bartol**. (2.419-D.-2013.)

*Navarro. – Julia A. Perié. – Cornelia Schmidt Liermann.*

## INFORME

## Dictamen de comisión

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Ferrá de Bartol por el que se declara de interés de esta Honorable Cámara el Concierto de las Américas, en el cerro Alcázar, que se realizó el 20 de abril en San Juan; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad la tramitación conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara, del siguiente

## Proyecto de resolución

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara el Concierto de las Américas, que se llevó a cabo el día 20 de abril de 2013, en el cerro Alcázar, departamento de Calingasta, provincia de San Juan.

Sala de la comisión, 4 de septiembre de 2013.

*Roy Cortina. – Margarita Ferrá de Bartol. – Elsa M. Álvarez. – Mirta A. Pastoriza. – Nora E. Videla. – Nora A. Abdala de Matarazzo. – Lino W. Aguilar. – Celia I. Arena. – Rosana A. Bertone. – Gloria M. Bidegain. – Olga I. Brizuela y Doria de Cara. – Omar A. Duclós. – Olga E. Guzmán. – Juan C. Junio. – Víctor H. Maldonado. – Pedro O. Molas. – Graciela*

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Ferrá de Bartol por el que se declara de interés de esta Honorable Cámara el Concierto de las Américas, que se llevó a cabo el día 20 de abril de 2013, en el cerro Alcázar, departamento de Calingasta, provincia de San Juan. Las señoras y señores diputados, integrantes de la comisión, han tenido en cuenta que el evento, organizado por el gobierno de la Provincia de San Juan, a través del Ministerio de Turismo y Cultura y la Municipalidad de Calingasta, contó con la presencia del Chango Spasiuk y Cotito Medrano. Asimismo, la dirección artística estuvo a cargo de Rolando García Gómez. Cabe destacar, que el Alcázar, declarado monumento natural de la provincia de San Juan, es un cerro de extraordinaria belleza por su policromía y sus formas producidas por la erosión a través del tiempo y los fenómenos naturales. Por lo expuesto, las señoras y señores diputados, integrantes de la comisión, han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa.

*Roy Cortina.*

## ANTECEDENTE

## Proyecto de resolución

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación, el concierto de las Américas en el cerro Alcázar que se realizó el 20 de abril en San Juan

*Margarita Ferrá de Bartol.*